

Alerta de gota fría hasta mañana

Las lluvias pueden dejar en algunos puntos de la provincia 40 litros por metro cuadrado en una hora

07:55 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet 0

Recomendar 10

F. J. B. La Agencia Estatal de Meteorología decretó ayer la alerta naranja (riesgo máximo) ante la posibilidad de que entre la pasada madrugada y durante todo el día de hoy la provincia sufra el impacto de una gota fría que ayer entró en Alicante, y que puede dejar en algunos puntos registros de 40 litros por metro cuadrado de lluvia en una hora. Los climatólogos no creen que la intensidad sea muy fuerte y, por otro lado, su evolución va a ser muy rápida en dirección a Cataluña, según apuntó ayer Jorge Olcina, director del Laboratorio de Climatología de la Universidad de Alicante.



Peatones protegiéndose de la lluvia en la avenida del Doctor Ric en Alicante, ayer rafa arjone

[Consulta la previsión del tiempo en Alicante](#)

La inestabilidad se mantendrá durante todo el día de hoy y la mañana del sábado cuando el temporal comenzará a remitir. Ayer, la lluvia comenzó a caer con fuerza a primera hora de la tarde pero la tormenta apenas duró una hora dejando registros en torno a los 10 litros por metro cuadrado en Alicante, San Vicente y Elche, donde más llovió.

La situación de fuerte inestabilidad, producto de una gota fría (vaguada de aire frío que está cruzando la península de oeste a este y en las próximas horas y llegó ayer al Mediterráneo), es la primera de un otoño que, no obstante, se presenta normal desde el punto de vista pluviométrico. No obstante, Jorge Olcina recordó que Alicante no registraba una situación de tanta inestabilidad meteorológica desde finales de octubre de 2011. Lluvias que dieron paso luego a uno de los periodos más secos de los últimos cuarenta años. Olcina reiteró, por otra parte, que las lluvias "pueden ser localmente intensas, pero pasarán con rapidez". De hecho, a partir del domingo el riesgo de precipitaciones, que hoy es del 90%, baja al 15%.

Y como estaba previsto, el comienzo de la temporada de lluvias ha pillado a la Confederación Hidrográfica el Júcar y a la Conselleria de Agricultura sin hacer los deberes. Ayer, los barrancos de Alicante de la Albufereta y Aguamarga sucios y llenos de maleza, sobre todo el segundo, y en el de las Ovejas se han reanudado las obras para aumentar su capacidad justo cuando llega la primera situación de gota fría.

Consejos

Por su parte, la Dirección General de Protección Civil hizo público un listado de consejos para que la población esté alerta. Los conductores deben reducir la velocidad, extremar las precauciones y no detenerse en zonas donde pueda discurrir gran cantidad de agua. Si se tiene que viajar, procurar circular por carreteras principales y autopistas.

En caso de que comience a llover de manera torrencial, hay que pensar existe riesgo de inundación, por lo que no hay que atravesar con vehículo ni a pie los tramos inundados. En el campo, hay que alejarse de los ríos, torrentes y zonas bajas de laderas y colinas, evitando atravesar vados inundados.

En cuanto a las tormentas, el peligro para las personas se produce, fundamentalmente, en campo abierto. No obstante, en los núcleos urbanos también hay peligro de caída de rayos, por lo que es conveniente colocarse cerca de los edificios para protegerse de ellos. En las viviendas, evitar las corrientes de aire. Si va conduciendo, un vehículo cerrado puede ser un buen refugio para pasar la tormenta.